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Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e treze, às 09h e 15min (nove horas e 8 

quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima septuagésima primeira reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pela Secretária da Mesa Fatima Regina Carlos 11 

Saikoski. Estiveram presentes os conselheiros titulares: Adão Tadeu Gomes de Oliveira, 12 

Edson Zomar de Oliveira, Francisco José Menezes da Silva, Idalina Fagundes Venturini, 13 

Isabel Leticia Pedroso de Medeiros, José Marcelino Heck, Luiz Fernando Rigotti, Ricardo 14 

Zucareli Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke e os conselheiros suplentes: Cleida 15 

Maria da Cunha Feijó Gomes, Mário Fernando Antônio da Silva, Clarazete Gautério de 16 

Farias, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Ana Maria Bueno, Fabiana Zambiasi, Liége 17 

Mentz. Justificaram ausência sem a presença dos suplentes: André Brum de Sá, Eros 18 

Miguel Sadowoy Martins, Teresinha Casagrande, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando 19 

de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba. Inicialmente o Colegiado foi informado que o 20 

Presidente Eros Miguel Sadowoy Martins ligou, nesta manhã, avisando que teve um 21 

imprevisto e não poderá comparecer a reunião. Devido à justificativa de ausência da Vice-22 

Presidente Teresinha Casagrande, a Secretária da Mesa Fatima assumiu os trabalhos como 23 

Presidente. Aberta a sessão, a Presidente questionou se todos leram a Ata nº 002 da sessão 24 

do dia 05/03/13, ressalta que a mesma conforme acordado previamente continua sendo 25 

enviada por e-mail para que possa ser lida e apreciada antes da reunião. Relata que a 26 

conselheira Liége sugeriu retificação em sua fala entre as linhas 99 a 103, a retificação foi 27 

realizada, porém, a Ata não foi reenviada para evitar confusão. Após ler as alterações 28 

sugeridas questiona se todos concordam com a aprovação da mesma, sendo consenso do 29 

Colegiado que a Ata está em condições de ser aprovada e assinada. A Presidente sugere 30 

que caso haja alguma retificação a ser feita que seja na reunião em que a Ata será 31 

apreciada e aprovada, questiona também quanto à necessidade de reenvio da Ata, sendo 32 

consenso de todos que é desnecessário o reenvio uma vez que após a aprovação, o 33 

documento é publicado no site do PREVIMPA. Na sequência passou-se aos informes. A 34 

Presidente informa que a Secretaria providenciou os Ofícios para atendimento as 35 

deliberações da sessão do dia 05/03/2013; que no dia 11/03/2013 recebeu do GDG o ofício 36 

101 o qual disponibiliza duas vagas aos Conselheiros para participarem do XI Seminário 37 

Sul-Brasileiro de Previdência Pública que será realizado na cidade de Novo Hamburgo 38 

entre os dias 22 a 24 de maio de 2013. Em ato contínuo a Presidente dá um depoimento 39 

acerca de sua participação em edições anteriores do evento, ressaltando a importância do 40 

espaço para qualificar e aprimorar a participação dos conselheiros neste colegiado. Foi 41 

consultado ao Colegiado se a definição dos representantes do Conselho de Administração 42 

no referido Seminário seria feita nesta reunião ou em função de consulta de agenda por 43 

parte dos Conselheiros a definição ficaria para a próxima reunião. Foi consensuado que a 44 

definição seja na reunião do dia 19/03/2013. A conselheira Liége informa que, nesta 45 

semana, os Conselheiros André Brum, Luis Fernando e Luis Ferrari representantes do 46 
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Conselho de Administração no Comitê de Investimentos, estão participando do curso 47 

preparatório para a prova CPA-10 (Certificação Profissional da Anbima). O conselheiro 48 

Rigotti se manifesta em relação ao contido nos ofícios recebidos deste Colegiado.  Em 49 

relação ao ofício nº 003/2013-CAD que fala sobre o Projeto de Lei que altera a alíquota da 50 

contribuição patronal, o processo está na Administração Centralizada e que tem sido 51 

enviado e-mail toda semana buscando agilizar a tramitação do mesmo uma vez que é 52 

interesse de todos que até junho seja encaminhado a CMPA, tendo em vista que só após ser 53 

aprovado pelo Legislativo poderá ser utilizado o novo percentual de contribuição patronal 54 

no cálculo atuarial. Esclarece que o envio do PL para a CMPA deverá ser suficiente para 55 

emissão do CRP pelo MPS. Em relação ao ofício nº 004/2013 - CAD o qual refere-se ao 56 

processo 001.032823.09.6 – IMÓVEL relata que teve informações do Secretário-Adjunto 57 

da Fazenda Sr. Fábio de que não tem óbice, salienta que assim que for despachado o 58 

referido processo virá para conhecimento deste Colegiado, informa ainda que amanhã terá 59 

audiência com o Prefeito para tratar de outros assuntos e que abordará a questão da SEDE. 60 

Após passou-se a ordem do dia. A Presidente leu na íntegra o Parecer nº 002/2013 61 

elaborado pelo conselheiro Eros acerca do processo nº 009.003443.12.4 – Convênio MPS x 62 

PREVIMPA o qual concluiu que o mesmo atende as normas legais e está apto para 63 

aprovação. O conselheiro Rigotti faz um apanhado geral do que trata o processo, salienta 64 

que a exemplo do CNIS - Cadastro Único dos Servidores do Regime Geral, o MPS 65 

(Ministério da Previdência Social) tomou para si a responsabilidade de manter um 66 

Cadastro Único dos Servidores Públicos de todas as esferas. Iniciará com os maiores RPPS 67 

(Regime Próprio de Previdência Social) que enviarão os dados cadastrais dos segurados 68 

para o sistema chamado SIPREV, o MPS auxiliará nesta tarefa; posteriormente tornará o 69 

referido cadastro obrigatório, provavelmente a partir de 2014. Todos os RPPS deverão 70 

migrar os dados para o SIPREV sob pena de que o CRP (Certificado de Regularidade 71 

Previdenciário) fique prejudicado. Ressalta que farão parte deste Convênio o PREVIMPA, 72 

a Secretaria de Administração, a CMPA e a empresa de informática ou setor de informática 73 

do Instituto, que no caso do PREVIMPA será a PROCEMPA. A conselheira Tatiana 74 

manifestou sua preocupação em relação à empresa de informática uma vez que no 75 

Legislativo a PROCEMPA ainda não conseguiu eliminar as pendências referentes à 76 

migração para o sistema ERGON. O conselheiro Rigotti diz que no caso do Município só 77 

podemos trabalhar com a PROCEMPA e que através do convênio podem ser cobradas as 78 

responsabilidades, inclusive por intermédio do MPS. A Presidente questiona se a 79 

aprovação do Conselho de Administração independe dos encaminhamentos junto a CMPA, 80 

à SMA e a PROCEMPA, sendo respondido pelo conselheiro Rigotti que sim. Questiona 81 

também sobre a questão do Plano de Trabalho. O Conselheiro Rigotti esclarece que após a 82 

assinatura do Convênio será definido o Grupo de trabalho com servidores de todas as 83 

secretarias e setores envolvidos, ressalta que o referido Plano poderá ser apresentado neste 84 

colegiado. Findo os esclarecimentos a Presidente questiona se o Parecer nº 002/2013 – 85 

assunto Convênio MPS x PREVIMPA está em condições de ser aprovado. Os 86 

Conselheiros respondem que sim e o Parecer é aprovado por unanimidade.  Retomando os 87 

informes a conselheira Liége informa que o colega atuário entrou em exercício no dia 88 

08/03/2013. O conselheiro Rigotti agradece o empenho do Colegiado para que fosse 89 

possível a nomeação do referido servidor. Para a próxima reunião ficou pré-agendada a 90 

apresentação pela atuária Aline dos resultados dos estudos feitos acerca das diferenças dos 91 

resultados atuariais dos anos de 2010, 2011 e 2012, sendo que nesta reunião também 92 

poderá ser apresentado o novo servidor atuário. Não havendo nada mais a tratar, foi 93 

encerrada a reunião às 10h e 25min (dez horas e vinte e cinco minutos) e foi lavrada a 94 
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presente Ata que vai assinada por mim Fatima Regina Carlos Saikoski, conselheira 95 

Presidente desta sessão e secretária de Mesa e pelos demais presentes. 96 

 97 

 98 

Fatima Regina Carlos Saikoski – Presidente      Adão Tadeu Gomes de Oliveira 99 

 100 
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Edson Zomar de Oliveira                                    Francisco José Menezes da Silva 102 

      103 
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Idalina Fagundes Venturini                                 Isabel Letícia Pedroso de Medeiros 105 

                            106 
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José Marcelino Heck                                           Luiz Fernando Rigotti 108 
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Ricardo Zucareli Pulvirenti                                 Tatiana Caroline Manica Schapke 111 
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Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes                   Mário Fernando Antônio da Silva 114 
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Clarazete Gautério de Farias                                Paulo Valentim Saldanha Fernandez 117 
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Ana Maria Bueno                                                 Fabiana Zambiasi 120 
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Liége Mentz                                         123 


